

Cada vez más repudio contra el vandalismo

"Las turbas de salvajes que asesinan personas, roban cosechas, incendian y destruyen todo lo que encuentran en el territorio nacional, sólo consiguen el repudio del pueblo salvadoreño, porque es a éste al que principalmente están dañando", manifestaron personas que protestan por los hechos producidos la semana que acaba de terminar, por la acción de hordas vandálicas terroristas internacionales.

Concretamente se referían al puente del ferrocarril tendido sobre el río Guajojo de servicio para el pueblo en el tramo ferroviario de Santa Ana a Puerto Barrios, Guatemala, el cual, si bien la noticia fue exagerada por los medios de comunicación nacional e internacional, cuando dijeron que había sido totalmente destruido y que

6 meses tardarían en reconstruirlo, lo cierto es que deberán pasar por lo menos 3 semanas, para que después de las reparaciones del caso, vuelva de nuevo a prestar servicio.

También condenaban nuestros informantes a los criminales que se ensañaron contra la gente honrada de la población de Yamabal, en donde incendiaron el local de ANTEL, la Alcaldía Municipal, la Comandancia Local, saquearon negocios y despojaron de prendas de uso personal a hombres, mujeres, menores de edad y niños, destruyeron rótulos, muebles y otros objetos que hallaron en tiendas y casas particulares.

Legaron al colmo que hasta asaltaron el Centro de

Pasa a la página 35



Foto de LA PRENSA, por Bolaños.

CURSO DE PARTERAS (Zacatecoluca). Fue clausurado aquí el Curso de Parteras Empíricas, del departamento de La Paz. El Ministerio de Salud coordinó las actividades, en el Hospital Santa Teresa. Arriba, doctores, Carlos Alvarez, José Mauricio Landaverde, Carlos Alberto Galeano, Delmy Z. de Hernández, y enfermera Adilia de López. Abajo, parteras con sus respectivos diplomas de cursillistas.

Sinfónica actuará en la Penitenciaría el 17

Un concierto de música popular, ofrecerá la Orquesta Sinfónica de El Salvador en la Penitenciaría Central La Esperanza, según nos informa el director de ese centro penal, Dr. Alfredo Antonio Rodríguez Morán.

La presentación de la Orquesta Sinfónica, está

programada para el 17 del presente mes, a partir de las 10 de la mañana, y se considera ese evento, como la continuación del desarrollo de programas de tipo cultural, para elevar el nivel de readaptación de los reclusos.

La dirección de ese

Pasa a la página 11

4 octubre plazo para dar leyes orgánicas

Voceros de la Asociación de Abogados de El Salvador, informan que el 4 de octubre del presente año, vence el plazo para que todas las entidades colegiadas presenten sus respectivas leyes orgánicas a la Asamblea Constituyente, para lograr las respecti-

vas aprobaciones.

Hasta el momento, ya están listas para presentar sus correspondientes leyes orgánicas, diecisiete entidades profesionales y harán las entregas antes del 15 de septiembre.

La Federación de Aso-

Pasa a la página 30

Actos cívicos por la memoria de Masferrer

Con motivo de conmemorarse el 50o. Aniversario de la muerte de don Alberto Masferrer, se realizaron diversos actos en la Sala de Historia del Museo Nacional "David J. Guzmán".

Asistieron al acto, personal del Instituto Masferreriano, así como personal del museo, y el director del Patrimonio Cultural, del Ministerio de Educación, ingeniero Alfredo

Pasa a la página 11

México, bajo dictadura de pobreza organizada

Patético relato de la actual situación que vive México (el Distrito Federal, especialmente), escribe el periodista venezolano Luis Manuel Martínez en un reporte especial para LA PRENSA GRAFICA.

El periodista Martínez reside actualmente en Caracas y trabaja para agencias informativas y especialmente para numerosas revistas del continente.

El relato vívido que hace de la realidad mexicana, se enfoca sobre la marginalidad en explosión. El periodista Martínez, dice lo siguiente:

"Cada día, más de mil seiscientos campesinos abandonan sus predios y marchan hacia el Distrito Federal — con sus ciudades satélites sobrepasa ya los 16 millones de habitantes —, abandonando las herramientas de trabajo,



OCCUPACION. La tabla porcentual de los niveles profesionales que se tienen en el Instituto Interamericano para la Cooperación Agrícola, muestra el Dr. Raúl Soikes, de ese organismo con sede en Costa Rica.

Reúne hoy la Comisión Política

Por segunda vez, se reunirá hoy la Comisión Política creada de conformidad con la Plataforma Básica del Gobierno de Unidad Nacional, conocido

Pasa a la página 11



Foto de LA PRENSA, por Aldana.

TRAVESIA. El señor Trinidad Romero h., narra naufragio, que tuvo en el vapor "Cuba" a fines de agosto de 1923, y que el próximo 9, se cumplirán 59 años de ocurrido eso.

Salvadoreño recuerda naufragio en año 1923

Don Trinidad Romero h., quien el 10 de septiembre de 1923, tuvo una cita con la muerte, a la que escapó, según refiere en tres reportajes publicados por LA PRENSA GRAFICA los días sábado 19 de octubre de 1963, domingo 20 de oc-

tubre y lunes 21 del mismo mes y año, alusivos al naufragio del vapor "Cuba", a bordo del cual viajaba el citado señor Romero h.

Refiere el señor Trinidad Romero h., que, gracias a

Pasa a la página 37

Expotécnica 1982 del Instituto Ricaldone

Del 10 al 19 del presente mes, se celebrará la 14a. EXPOTÉCNICA 1982 y el vigésimo quinto aniversario de fundación del Instituto Ricaldone.

Coincide esta celebración, con las fiestas patrias, y por ello, el fervor cívico del estudiantado,

profesorado, directores y padres de familia, se compaginan con el anhelo de brindar mayor realce al acontecimiento.

El programa general de la conmemoración salesiana y la 14a. EXPOTÉCNICA 1982, es el siguiente:

Pasa a la página 28

Santa Ana bajo fervor cívico

(Santa Ana). Un programa altamente cívico se propone desarrollar el Comité Departamental de Autoridades, del 8 al 15 de los corrientes, que culminará con vistoso desfile de la ciudad, se instalarán siete altares cívicos que enaltecerán los Proceres de la Patria y los Símbolos Patrios. En los diferentes días de la Semana Cívica habrá carrozas alegóricas a la delegación, organizado por las direcciones de los kindergartens particulares y municipal.

El día 15, a partir de las ocho de la ma-

ñana se desarrollará un desfile de estudiantes desde el Estadio Municipal hasta rodear el Parque Libertad, donde habrá un acto cívico con la participación de conjuntos musicales, grupos teatrales y oradores. El alcalde municipal, señor Gabriel Isaías Acevedo Figueroa, ha mostrado mucho interés porque la Semana Cívica en el presente año tenga una gran significación y respeto contando desde ya con la colaboración de la empresa privada, industria y la banca.

Pasa a la página 11



INAUGURAN CICLO. El sábado anterior, a la una de la tarde, fue inaugurado ciclo de enseñanza en la Universidad Isaac Newton, en 6a. y 10a. Calle Poniente No. 1629, al costado sur del Parque Cuscatlán. El rector de ese centro de estudios, Lic. Pedro Marcial Panameno Gavidia (centro), declara inaugurado el ciclo.

Pasa a la página 32